

Paso

- Más de un millón de personas estuvieron en Lajas Blancas desde su apertura en 2009.
- Las restricciones en Panamá están vigentes desde el año pasado, que cerró con 300.549 migrantes irregulares que llegaron al país tras cruzar Darién.



Panamá cierra estación migratoria en Darién

El Gobierno de Panamá cerró este miércoles la principal estación migratoria ubicada a la salida del Darién, tras la drástica caída del flujo hacia el norte de viajeros irregulares, en lo que supone el fin de una crisis humanitaria que se prolongó por varios años **Página 5A**

LA ESTRELLA DE PANAMÁ



Nº 62.434

www.laestrella.com.pa

Jueves

75¢

15 de mayo de 2025

176 AÑOS

La crisis se agudiza; surgen más voces que piden diálogo



El diálogo en Bocas del Toro fue suspendido mientras los dirigentes consultan con sus bases las propuestas presentadas por el Gobierno, sin que se alcanzaran acuerdos tras casi tres semanas de protestas. Los enfrentamientos en la carretera Interamericana se intensificaron ante los intentos de mantener la vía despejada, mientras la Defensoría del Pueblo advierte de que podrían perderse más de 30.000 empleos. El Meduca denunció agresiones en centros escolares y alertó sobre un daño incalculable al sistema de educación pública. Las clases continúan suspendidas. La Conferencia Episcopal hizo "un llamado urgente a la cordura, la sensatez y al verdadero amor por Panamá" **Página 2A**

Informe

Panamá envejece sin red de cuidados

Panamá llegará a 6,1 millones de habitantes en 2070, según estudio de la Comisión Económica para América Latina y el Caribe, pero el rostro de esa población será muy distinto: más adultos mayores, menos niños y mayores desafíos en salud, cuidados y desigualdad **Página 1B**



Infraestructura de eventos en Panamá: un escenario crítico



La infraestructura para eventos en Panamá enfrenta serios desafíos, evidenciados por problemas como un aire acondicionado inoperativo en el antiguo Figali y el reciente desprendimiento de una parte del techo en el teatro Anayansi. Expertos señalan un atraso de 20 años en la renovación y mantenimiento de estos espacios **Página 4B**

Mulino nombra al tercer director del Ifarhu

El presidente, José Raúl Mulino, designó a Carlos Godoy como nuevo director del Ifarhu. Es la tercera figura que toma el mando de la institución en menos de un año **Página 2A**



Relevo en la bancada independiente



La bancada del partido independiente Vamos eligió al diputado Roberto Zúñiga como nuevo jefe. El bloque busca ahora restablecer la cohesión con una agenda común y reglas claras para su funcionamiento **Página 4A**

Blanqueo de capitales

Detienen al dirigente sindical Jaime Caballero

Página 4A

Cine

Disney se la juega con 'Lilo & Stitch'

Página 6B

Síguenos ▶ en nuestras redes y mantente informado

@EstrellaOnline



Suscríbete al:

204-0055

Chatea 6676-1988



INGRESA A NUESTRO: **WhatsApp Channel** Y MANTÉNTE INFORMADO DE LO ÚLTIMO EN PANAMÁ Y EL MUNDO



7 451089 100052